

Presiden Jokowi Kunjungi Perkampungan Babussalam

Religius



Presiden Jokowi menerima kalungan sorban saat bersilaturahmi ke kediaman Tuan Guru Babussalam Syekh Haji Hasyim Al-Syarwani Tuan Guru Babussalam (kiri) di Desa Besilam, Kecamatan Padang Tualang, Kabupaten Langkat, Sumut, Sabtu (29/12). (Foto: LintasMedan/BPMI)

Langkat, 29/12 (LintasMedan) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam rangkaian kunjungan kerja ke Sumatera Utara (Sumut), Sabtu, berkunjung ke perkampungan religius Babussalam di Desa Besilam, Kecamatan Padang Tualang, Kabupaten Langkat.

Presiden yang datang sekitar pukul 14.00 WIB, dengan mengenakan baju putih, berjas biru tua dan bersarung langsung disambut Syekh Haji Hasyim Al-Syarwani beserta para muridnya ditangga dan langsung diajak masuk ke ruang tamu.

Saat berada di ruang tamu, Presiden Jokowi dan Syekh Haji Hasyim Al-Syarwani duduk bersila di kelilingi para murid

beserta rombongan Kepala Negara ini, diantaranya Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Kepala Sekretariat Presiden Heru Budi Hartono, Gubernur Sumut Edy Rahmayadi, Pangdam I/Bukit Barisan Mayjen TNI MS Fadhilah, dan Kapolda Sumatra Utara Irjen Pol Agus Andrianto.

Pertemuan berlangsung sekitar satu jam, dan usai melakukan pertemuan Jokowi mengungkapkan bahwa kedatangannya ini merupakan membalas kunjungan Tuan Guru Babussalam ke Solo.

“Saya bersilaturahmi dengan Tuan Guru Bersilam di Babussalam ini di Langkat dalam rangka membalas kunjungan karena beliau dulu saat saya masih di Solo,” kata Jokowi kepada wartawan.

Presiden Jokowi pada kesempatan itu menyampaikan terima kasih atas sambutan yang diberikan. Ia mengatakan, sudah lama berencana berkunjung ke perkampungan religius Babussalam untuk bertemu Tuan Guru.

Jokowi juga mohon doa restu dalam tugasnya mengelola NKRI, diberikan keselamatan, keamanan dan kesejahteraan rakyat. Pada kesempatan itu, Presiden Jokowi memohon doa agar diberikan kekuatan dalam menghadapi berbagai bencana, cobaan dan ujian dalam mengelola negara.

Tuan Guru Babussalam Syekh Haji Hasyim Al Sarwani menyampaikan khusus kepada Presiden Jokowi ucapan selamat datang di perkampungan religius Besilam Babussalam Kabupaten Langkat.

“Kami mendoakan agar kelak Presiden Republik Indonesia berhasil dan diberkahi Allah SWT, atas niat baik untuk datang bersilaturahmi ke kampung Babussalam Langkat,” katanya.

Pada kesempatan itu Tuan Guru Syekh Haji Hasyim Al Sarwani memimpin doa untuk kesehatan Presiden, menjamu makan siang dan melakukan pertemuan tertutup dengan Presiden. Selain menerima sorban dari Tuan Guru Babussalam, Presiden juga menerima cenderamata dari Tuan Guru Syekh Haji Hasyim Al Sarwani.

Sebelumnya, Gubernur Sumut Edy Rahmayadi menyampaikan puji syukur atas kelancaran kunjungan Presiden ke perkampungan religius dan bertemu dengan Tuan Guru Babussalam.

“Kami juga memohon maaf bila terdapat penyambutan yang kurang berkenan, mengingat waktu persiapan yang sangat singkat,” katanya. **(LMC-03)**